



Que se le permita defenderse, pide

Contra exmandatario hay “justicia selectiva”

| Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

Jesús Ortega, exdirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), denunció que el Gobierno aplica una “justicia selectiva”, y cuestionó por qué no hay acciones contra otros gobiernos que claramente también han mostrado deficiencias; en medio de los señalamientos de corrupción en contra del exgobernador de Michoacán, Silvano Aureoles.

“Hay una justicia totalmente selectiva, y reitero: el señalamiento contra Silvano (Aureoles), un exgobernador de la oposición, es una distracción sobre lo que verdaderamente está sucediendo, como en el caso de estos gobernadores de Morena. Es una falsificación de la justicia la que estamos viviendo”, refirió.

**EL
DATO**

EL COORDINADOR de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, consideró fundamental que la justicia siga su curso y se aclaren los hechos con imparcialidad.

En entrevista en *Al Mediodía con Solórzano*, que se transmite en el canal de YouTube de *La Razón*, aludió al exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, del que comentó, “no solamente está con sospechas, sino que sabemos de sus reuniones con los jefes del narco en el sur del país, y también podríamos señalar a otros funcionarios de Morena”.

Insistió que las acusaciones contra el exgobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, habían sido desestimadas en el pasado y consideró que en la actualidad son un “fuego fatuo” para despistar de la realidad, pues “todos somos inocentes hasta que se demuestre lo contrario”.

El exdirigente partidista dijo que las distracciones son para que la gente no vea “las verdaderas problemáticas que se viven en México, los asesinatos, los

EL EXDIRIGENTE nacional del PRD afirma que las acusaciones contra Silvano Aureoles ya habían sido desestimadas por un juez; buscan distraer de señalamientos a morenistas, dice



“ HAY UNA JUSTICIA totalmente selectiva, y reitero: el señalamiento contra Silvano, un exgobernador de la oposición, es una distracción sobre lo que verdaderamente está sucediendo, como en el caso de estos gobernadores de Morena”

JESÚS ORTEGA
Exdirigente nacional del PRD

Foto: Especial

EL EXDIRIGENTE nacional del PRD, en imagen de archivo.

secuestros, las extorsiones, las desapariciones y, desde luego, una grave situación económica en nuestro país”.

Explicó que las acusaciones contra quien encabezó la entidad michoacana entre 2015 y 2021 “ya se habían hecho, y un juez de control en Almoloya negó las órdenes de captura al estimar que se carecía de elementos por parte de la procuraduría”.

Insistió en que, en ese momento, también un tribunal de apelación en Toluca “confirmó la decisión del juez de control. Como son los mismos señalamientos, los de un supuesto fraude en la construcción de cuarteles militares, pues cuando se presente de nueva cuenta ante un juez de control, pues seguramente va a ceñirse a lo antes decidido”.

El exdirigente nacional del sol azteca, pidió: “Denle una oportunidad a Silvano o a cualquier ciudadano, ciudadana que está siendo acusado, de presentar sus evidencias”.

Recordó que el exgobernador perredista ya había presentado evidencias ante el expresidente Andrés Manuel López Obrador a las afueras de Palacio Nacional; sin embargo, éste no lo recibió, por lo que consideró que “una decisión de esta naturaleza tiene implicaciones políticas graves”, y llamó a que “se resuelva el asunto y que se siga el proceso, que se escuchen a las partes para no señalar culpables antes de desarrollar el proceso judicial”.

Además, Ortega Martínez refirió no haber hablado con Aureoles Conejo desde hace más de dos años.